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本日の卓話

「JS バッハ　無伴奏チェロ組曲の魅力」
チェロ奏者　袴田　容 様

紹介者　渡辺丈樹会員
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　2018ー2019年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「インスピレーションになろう」
	 	 R . I . 会 長	 バリー・ラシン
	 	 地区ガバナー	 松 坂 順 一
クラブテーマ	 「親睦による、充実したクラブライフを」	
	 	 クラブ会長	 浜 中 　 清

今後の卓話予定

８/29 「RYLA について」 地区 RYLA 委員会委員長　嶋村文男 様
紹介者　藤掛靖元会員

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

 46 名 1 名 3 名 38 名 4 名 90.48％ 1545 回例会修正　欠席 1 名・出席率 97.56％

前回（8/1　1547 回例会）の記録

◆ゲスト 3 名 本日卓話者　地区青少年奉仕委員会副委員長　平井憲太郎 様
  米山留学生　チュバ・チュン さん
  特定非営利活動法人　アンコールワット日本文化交流会理事　鬼　一二三 様
◆ビジター 2 名 東京浅草ロータリークラブ　渡辺　孝之 様
  東京上野ロータリークラブ　斉藤　浩一 様

会長報告＜浜中会長＞
・前例会でもご報告致しましたが、「平成30

年7月豪雨」の災害支援金の募金にあたり、
宮村会員、永井旧会員よりそれぞれ10万円
のご寄付を頂きました。本日、再度募金箱
を回しますのでご協力お願い致します。

　今回の墨田川花火大会は、順延になり中央
ＲＣとしては、とても残念でした。天笠さ
んいろいろな準備、お手配をありがとうご
ざいました。この残念な中で、水曜日の夜
には中止の判断がされ、ご連絡頂きました
親睦の古谷様、この早めの判断で多くのロ
スが省けた事と思います。ありがとうござ

いました。私も、天気予報を見ながら週末
はどうなるのだろうか心配しておりました。
今回は心配の種が早くなくなりました。感
謝です。結果はどうあれ天候に左右される
行事は、早い判断が必要ですね。

　次の報告は、多くの会員の皆様はご存知か
と思われますが、ビュ―ホテルの１Ｆパン
工房の総菜コーナーのお弁当が非常にリー
ズナブルでおいしいです。私の偏食の多い
家内でも、この総菜は喜びます。まだ、試
されていない方は私のお勧めです。

　本日の会長報告は以上です。

幹事報告＜斎藤幹事＞
・本日2018年度会員名簿を配布致しましたが、

内容に一部誤りがありましたのでお詫び致
します。尚、差し替え資料は、次回例会時
に配布致します。

・次週８月８日（水）と再来週８月15日（水）

は休会となりますのでご注意ください。
・ガバナー月信8月号を全会員にメールにて

配信しましたので、ご覧下さい。
・本日例会終了後、第2回理事・役員会をク

ラブ事務所にて開催いたしますので、関係
者の皆様、出席をお願いします。



ニコニコボックス
＜地区青少年奉仕委員会副委員長　平井憲太郎様＞
・今日はお招きいただきありがとうございます。
＜浜中会長、斎藤幹事＞
・本日の卓話「会員増強・拡大について」地区

青少年奉仕委員会副委員長　平井憲太郎様
宜しくお願い申し上げます。

＜山尾、立野、内田、潮田＞
・地区青少年奉仕委員会副委員長　平井憲太

郎様、本日の卓話「会員増強・拡大につい
て」宜しくお願い致します。

＜片岡、丸岡、洞水、磯本、斎藤、本間、海内、
矢野、江連＞

・西日本豪雨被災地の一日でも早い復旧・復興
をお祈りします。

＜吉沼、後上、小林（雅）、松本＞
・いよいよ開幕、夏の甲子園、全出場校にエ

ール‼
＜古谷＞
・“隅田川花火を楽しむ会”が台風の為中止と

なってしまいました。天笠さん、来年も宜
しくお願いします。

＜天笠＞
・“隅田川花火を楽しむ会” 台風の為中止で

残念でした。来年の７月に再度計画します
ので、出席して下さい。

＜佐藤＞
・残念ながら隅田川花火大会の順延開催によ

り、28日㈯はホテルはキャンセルや手配変更

で大混乱、そして大損害でした。この損害を
取り戻さなければならないので、皆様８月10日
からのグルメバイキング、ぜひ宜しくお願いし
ます。助けて下さい。

＜太田、岩戸、上原（国際奉仕メンバー）＞
・鬼さん、ようこそ。歓迎いたします。
＜中村、大塚、天笠、山尾＞
・鬼さん、ようこそいらっしゃいました。
＜大塚＞
・宮村義男君、過日無事手術を終了し経過は非

常に良好のようです。昨日退院致しました。暫
くは通院治療とリハビリだそうです。皆様に大
変ご心配をお掛けして誠に申し訳ありません。

＜山尾＞
・岡崎さん、ビューホテル料飲の皆様、田

た

毎
ごと

会
かい

浴衣ざらいでは大変お世話になりました。
＜潮田＞
・100％出席の表彰をして戴きまして、誠に有難

うございました。
＜松丸、斎藤＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござい

ました。
＜浜中＞
・久しぶりで、ゴルフ同好会で優勝させて頂き

ました。ユルユルの優勝でした。皆様のやさ
しさに感謝です。

＜伊石＞
・上野さん、先日はごちそう様でした。いつもす

いませんです。又宜しくお願いします。

委員会報告
＜社会奉仕委員会　上野委員長＞
・二週に渡ってお願いしております西日本豪

雨災害支援金への寄付をお願い致します。
＜青少年奉仕委員会　立野委員長＞
・RYLAの募集要項を配布しましたので、ご

確認願います。又ロータアクトの例会案
内もご確認下さい。

＜国際奉仕委員会　太田委員長＞
・カンボジアで日本語学校を開いている鬼一二三

さんと子供たちの声をご紹介いたします。

　「東京浅草中央 R.C. の皆さんへ
　私は今 16 才です。６年くらい日本語を勉

強しています。ステレオ・モニター・柔
道の畳枠ありがとうございました。」

鬼　一二三 様



卓　話

「会員増強・拡大について」

＜今週担当　磯本　専＞

地区青少年奉仕委員会　副委員長　　

　平　井　憲太郎 様

増強に必要なのは…

１．入会希望者は何を求めて入会するのか
ア ロータリアンのステータスを求めるだけなのか
イ 具体的に活動できることを求めているのか
ウ それに答えられるか？

２．発想の転換
ア 現在のクラブへの入会が困難な理由は？
イ 入会が困難ならば、入会が可能なクラブを作る、という発想の転換。
　 →衛星クラブの活用

３．増強と同時に平均年齢を下げることの重要性

４．自クラブの10年後、20年後をイメージした長期ビジョン

５．地域での活発な活動が、知名度の向上、ひいては入会希望者の増加に
繋がる。

６．自クラブの持つ人的リソース（あの人がいるから入りたい）を、会員
全員で再認識する




